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議案第41号
大竹市離島振興対策実施地域
における固定資産税の課税免除
に関する条例の制定について

－ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第47号 災害弔慰金の支給等に関する
条例の一部改正について － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第48号

大竹市特定教育・保育施設及び
特定地域型保育事業の運営に
関する基準を定める条例及び大
竹市特定教育・保育施設及び特
定地域型保育事業の利用者負
担等に関する条例の一部改正
について

－ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第52号 令和元年度大竹市一般会計補
正予算（第２号） － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

第３回市議会（定例会）　議案の審議結果表（主な議案）

この表は本会議で採決のあと、本人の申告にもとづいて作成したものです。　　―: 議長　○ : 賛成　●：反対

意見書・陳情名 
意見書・陳情提出者名 要　旨 ○付託委員会　●委員会の討論

【委員会の結果】 【本会議の結果】

少人数学級の推進などの定
数改善、義務教育費国庫負
担制度２分の１復元に係る
意見書採択についての請願

連合広島大竹・廿日市地域協議会
議長　　小玉 健次郎
広島県教職員組合大竹廿日市支区
支区委員長　川尻 和浩

　社会状況等の変化により学校は、一人一人の子
どもに対するきめ細かな対応が必要となってる。
　こうしたことの解決に向けて、計画的な定数改
善が必要である。
　子どもたちが全国どこに住んでいても、機会均
等に一定水準の教育を受けられることが憲法上の
要請であるが、教育条件格差も生じている。
　ついては、少人数学級の推進などの定数改善、義
務教育費国庫負担制度２分の１復元に向けて、意見
書を政府に送付してほしい。

○総務文教委員会

●「少人数学級の推進について、国
に要望していくため、今回のよう
な請願の審査の機会などを捉え
て、有権者の皆さんに実態を知っ
てもらうように努める必要があ
る。議会側から関係機関に意見
書を送付する取り組みは大事で
あるため、採択すべき」

【採択】

【採択】

大竹市栗谷町谷和地区での大
規模太陽光（ソーラーパネル）
発電所建設計画反対に関する
陳情

大竹市栗谷町谷和甲２１８番地
谷和自治会長　二井 博文
� ほか２４名

①発電建設用地は弥栄ダムの水源
②�弥栄ダムは生活用水で飲料水になり、広範囲に
給水される。
③�大規模の工事は、異常気象や想定外の大雨に
は対処できない。
④�大野町嵐谷太陽光発電所の土砂崩れの二の舞
になる。
⑤�建設地は山の中で工事の様子が不透明になる。
⑥�大規模に自然が破壊され、生態系が崩れる。
⑦�発電所が建設されれば、発電維持のため除草剤
などの散布
⑧�ソーラーパネルの最終処分時、大量の産業廃棄
物が出て処分ができない。
⑨�ソーラーパネルの破損は、有害物質の流失
⑩�発電終了後の展望がなく、不明で産業廃棄物処
理場の可能性
⑪�次世代に取り返しのつかない汚点を残す。
　上記１１項目を考え、太陽光発電所建設をするべ
きでないと決議してほしい。

○総務文教委員会 【継続審査】

陳情・請願・意見書
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市の考えを問う


